73

Alianza de Jubilados Estadounidenses 815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399 3 de febrero de 2025 Eventos de la semana pasada

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org Versión en español: www.alianzadejubilados.org

Tras propagar extensamente pánico y confusión, el gobierno de Trump rescinde el memorando que pone en pausa los subsidios federales

El lunes por la noche, la OMB (Oficina de Gestión y Presupuesto) <u>emitió un memorando</u> mediante el cual se congelan todos los subsidios federales, lo cual causó caos para las organizaciones sin fines de lucro y las agencias gubernamentales, y puso en peligro programas de asistencia cruciales de los que dependen los estadounidenses de edad avanzada, tales como Meals on Wheels. Los programas estatales de Medicaid <u>informaron</u> que no pudieron acceder a los portales de pago.

La pausa estaba programada para entrar en vigor a las 5 p.m. del martes, pero, al final de cuentas, los funcionarios de la OMB mandaron una notificación <u>derogando</u> el memorando en su totalidad.

En respuesta al congelamiento, 23 fiscales generales estatales presentaron en Rhode Island una demanda, y el juez federal de ese caso dijo que está abierto a bloquear futuros intentos por poner una pausa al financiamiento.

"A lo largo y ancho de Estados Unidos, los ancianos se quedaron preguntándose si les llegaría su próximo almuerzo, o si llegaría el vehículo del que dependían para ir al doctor, o si la factura de su asilo sería pagada —señaló **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Es bueno que haya dado marcha atrás, pero sabemos que el objetivo sigue siendo desmantelar la atención médica y otros servicios de los que los estadounidenses dependen. Debemos permanecer vigilantes y estar listos para responder luchando".

Informe indica que los estadounidenses prefieren añadir ingreso al SS, no reducir coberturas

Una nueva encuesta de opinión pública titulada *El Seguro Social a los 90: un mapa de ruta bipartidista para el futuro del programa* <u>indica que</u> la mayoría de los norteamericanos quiere fortalecer al Seguro Social en lugar de reducirlo. El 85% de los estadounidenses encuestados dijo que ellos quieren asegurar que las coberturas aumenten, o bien, que no disminuyan, incluso si eso implica pagar más impuestos.

La encuesta fue comisionada por la Academia Nacional de Seguridad Social, la AARP, el Instituto Nacional de Seguridad para la Jubilación y la Cámara Federal de Comercio.

Cuando se les preguntó sobre los cambios potenciales que se harían a las políticas del Seguro Social para resolver en el futuro la insuficiencia de los fondos, los encuestados demostraron tener una marcada preferencia por los ajustes que añadan ingreso. El mayor apoyo

fue a favor de eliminar el tope a los impuestos que se destinan al programa cuando las ganancias superan los \$400 mil. Asimismo, informaron desaprobar decididamente cualquier propuesta de modificación que no incluya la eliminación del tope a los impuestos que contribuyen al programa.

Entre las modificaciones que son populares está la de aumentar gradualmente la tasa de impuestos al salario, de un 6.2% a un 7.2%, y adaptar el coste de vida anual (el COLA, por sus siglas en inglés) a uno que refleje de manera más precisa la inflación y los hábitos de gastos de los norteamericanos de la tercera edad. Los encuestados también se opusieron ampliamente a que haya cambios que impliquen reducciones de las coberturas, en especial que aumenten la edad para poder jubilarse.

"Este estudio confirma qué tan unidos están los estadounidenses en su apoyo por fortalecer al Seguro Social y aumentar las coberturas —manifestó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. El Congreso necesita seguir su pauta y elevar el tope a los impuestos salariales destinados al sistema para que los millonarios paguen su justa parte en él".

La Alianza urge a los senadores a rechazar a Robert F. Kennedy Jr. como secretario de Salud y Servicios Humanos

Richard Fiesta, líder de la Alianza de Jubilados Estadounidenses, dio a conocer <u>la siguiente</u> <u>declaración</u> sobre la nominación de Robert F. Kennedy Jr. como secretario de Salud y Servicios Humanos (HHS, por sus siglas en inglés):

"Durante las audiencias para su confirmación, el señor Kennedy demostró tener una falta de entendimiento de cómo operan Medicare y Medicaid, los programas de seguro médico de los que depende diariamente el 40% de los estadounidenses.



"El miércoles, el señor Kennedy pareció no tener conocimiento de que la mayoría de los destinatarios de Medicaid no pagan primas ni copagos, o que el costo del programa es compartido entre los estados y el Gobierno Federal. El jueves, no pudo decir qué son las Partes A, B y C de Medicare, ni qué es lo que cubren. Esto es una información básica, fácilmente disponible

para quien quiera con una computadora, y es algo que necesita saber la persona que quiera dirigir estos programas de seguros.

"Tampoco ofreció nuevas ideas para bajar el precio de los medicamentos, a pesar de que es una cuestión de la que el presidente Trump ha hablado a lo largo de los años. Kennedy no ofreció <u>ninguna garantía</u> de que la presente administración gubernamental protegería las reglamentaciones para bajar los precios de los fármacos, contenidas en la Ley de Reducción de la Inflación, que están ahorrándoles dinero a las personas con Medicare para los medicamentos que necesitan.

"Los beneficiarios de Medicare tienen derecho de saber si este gobierno apoyará los esfuerzos por derogar el tope de \$35.00 mensuales para las contribuciones de pago de insulina, así como el tope anual de 2 mil dólares a los desembolsos personales para pagar los medicamentos, y el requisito de que Medicare negocie precios más bajos para las medicinas más caras.

"Los estadounidenses de edad avanzada se ganan las coberturas de Medicare en toda una vida de trabajo en la que contribuyen al sistema con cada cheque de pago salarial. Y millones de los norteamericanos más vulnerables dependen de Medicaid para pagar la atención médica y el cuidado a largo plazo que necesitan. La atención médica de los ancianos es demasiado importante como para ponerla en manos del señor Kennedy y, a nombre de los 4.4 millones de miembros de la Alianza, yo conmino a los senadores a que rechacen este nombramiento".

La Alianza celebra el Año Nuevo Lunar

El Año Nuevo Lunar, un día feriado internacional que se celebra en muchos países asiáticos, tuvo lugar este miércoles, 29 de enero. A veces se le llama Año Nuevo Chino, porque sigue un calendario que se desarrolló en China. El Año Nuevo Lunar es celebrado en muchas partes de Asia, como Corea y Vietnam.

El Año Nuevo Lunar se festeja en diferentes fechas, desde finales de enero a principios de febrero, dependiendo del año, y las celebraciones duran comúnmente hasta dos semanas. Este nuevo año que comenzó el día 29 es el Año de la Serpiente. Aunque las serpientes tienen una mala reputación en los países occidentales, son celebradas en el hemisferio oriental. Según la tradición del Año Nuevo Lunar, la serpiente <u>simboliza</u> una transformación positiva y nuevos comienzos.

"El Año Nuevo Lunar es un tiempo de viajes y de hacer visitas a los familiares directos y a otros parientes y amigos; especialmente, a los viejos parientes —indicó el presidente Roach—. Es también una oportunidad para reconocer las importantes contribuciones que ha dado al mundo la comunidad asiático-americana del Pacífico y el trabajo que hace la APALA (Alianza Laboral Asiático-Americana del Pacífico) para luchar por justicia racial, así como el de los trabajadores asiático-americanos e isleños del Pacífico".

La Comisión Federal del Comercio organiza la Semana de Conciencia del Robo de Identidad

Esta semana, la FTC (Comisión Federal del Comercio) hizo equipo con una multitud de organizaciones, tales como el Buró para Negocios Mejores, el Departamento Federal de Asuntos de los Veteranos, y la Administración del Seguro Social, para crear conciencia sobre el robo de identidad y promover los hábitos buenos para entender, evitar y, si es necesario, recuperarse del robo de identidad.



"No eres demasiado joven para el robo de identidad. Protege tus identificaciones y tu información financiera. Aprende cómo en este enlace."

La FTC organizó podcasts gratuitos, seminarios en línea, entrevistas y otros eventos que se centraron en cómo evitar y recuperarse del robo de identidad, así como para detectar las estafas. Los eventos enfatizaron que el robo de identidad le puede ocurrir a cualquiera, independientemente de su edad, pero también brindaron un apoyo adicional y consejos a las comunidades a las que a menudo se les busca para efectuar robo de identidad, como son los ancianos.

El jueves, la FTC realizó dos seminaries en línea en colaboración con la SSA (Administración del Seguro Social) en los que se habló de cómo entender y evitar el robo de identidad.

"El robo de identidad es un grave problema que, cada año, afecta a innumerables estadounidenses —señaló **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Esta semana ofrece la oportunidad de ayudar a los ancianos y a otras comunidades a aprender más sobre el robo de identidad, cómo pueden evitarlo y cómo recuperarse de él".

Alerta Semanal 3 de febrero de 2025